

Fecha	Sección	Página
05.04.2013	Política y Sociedad	2-38

A LA VISTA



Maestros dan clases de bloqueo en la

Autopista del Sol

Alrededor de ocho horas,

maestros inconformes con la reforma educativa mantuvieron bloqueada la Autopista de Sol. En el DF una comisión

negociadora acordaba con la Segob el diálogo sobre el tema. FOTO: CUARTOSCURO



Página 1 de 2 \$ 71874.00 Tam: 594 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
05.04.2013	Política y Sociedad	2-38

A LA VISTA



Bloquean la autopista desde las 10 hasta las 5 de la tarde

• A las 11 de la mañana, maestros de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación Guerrero partieron de su campamento, en la colonia Burócratas de Chilpancingo, hacia el sur de la ciudad -portaban palos y banderas de color rojo- y bloquearon la Autopista del Sol, donde permanecieron varados a la altura del Parador del Marqués.

Miles de vehículos con dirección a Acapulco quedaron una vez más varados por el bloqueo de los docentes. Al rededor de las 5 de la tarde comenzaron a liberar, después de los acuerdos, los carriles de la autopista y marcharon de regreso a Chilpancingo. Las secciones 22, 18 y 9 de la CNTE anunciaron que continuarán con sus acciones de rechazo a la reforma educativa. (*Redacción*) FOTO: ESPECIAL